

Contacto de prensa: Emmanuel Zaragoza Tel. 55 4903 5434

E-mail: capgemini@eurekandco.com

Capgemini firma un acuerdo de largo plazo con TenneT para acelerar su viaje de transformación en la nube

La transformación estratégica respaldará el rápido crecimiento y la creciente complejidad de TenneT impulsados por la transición energética

París, 27 de febrero de 2024 – El <u>Grupo Capgemini</u> anunció hoy la firma de un acuerdo de 12 años con TenneT, un operador europeo líder en sistemas de transmisión en los Países Bajos y Alemania, para diseñar, construir e implementar una plataforma en la nube que permitirá a TenneT trabajar de manera más efectiva a través de un ecosistema de socios más amplio. Esta plataforma también proporcionará a la organización información más precisa y una mayor flexibilidad para gestionar el creciente volumen de datos operativos, financieros y de los consumidores. Como parte del acuerdo valorado en más de 100 millones de euros, Capgemini también permitirá una adopción más rápida de tecnologías emergentes al impulsar la migración de extremo a extremo desde los centros de datos locales a la nube, proporcionando una solución compatible y altamente segura gestionada completamente por una infraestructura basada en la nube para TenneT.

TenneT tiene más de 23,500 kilómetros de conexiones de alto voltaje que impactan a 42 millones de usuarios finales en los Países Bajos y partes de Alemania. Durante el período de 12 años, Capgemini ampliará el conocimiento y la experiencia de TenneT en la tecnología de nube, brindando capacitación y entrenamiento para ayudar a acelerar la adopción. Esto se complementará con servicios de consultoría y asesoramiento en estrategia tecnológica que tienen como objetivo respaldar una transformación empresarial fluida.

Mario Suykerbuyk, Director de Información de TenneT, afirmó: "Estamos creciendo muy rápidamente y nuestros sistemas se están expandiendo enormemente. Necesitábamos una base de nube integrada, flexible, segura y escalable preparada para el futuro que aprovechara la automatización operativa, la organización y la estandarización. Estamos seguros de que trabajando mano a mano con Capgemini daremos el siguiente paso importante en el viaje de transformación de TenneT y Capgemini nos ayudará a satisfacer las demandas de la transición energética".



La asociación de largo plazo aprovechará la mejor experiencia de todo el Grupo Capgemini, incluido Sogeti¹. Incluirá la formación de una oficina en la nube donde el equipo de liderazgo colaborará para definir las estrategias para la migración a la nube de las respectivas aplicaciones comerciales, estableciendo operaciones financieras que permitan la optimización continua de costos y la mejora de la gestión integral de servicios. También incluirá la supervisión de la transición del panorama empresarial de TI, la ejecución y optimización de las operaciones en la nube y la coordinación de servicios adicionales para permitir la transformación y la gestión del cambio.

Joost Ramaekers, Director de Sogeti, parte de Capgemini en los Países Bajos, dijo: "El sector de servicios públicos está experimentando una transformación significativa con la transición de la energía de ser una mera mercancía a un servicio integral, uno que apoya y mejora todas las facetas de nuestra existencia. Por lo tanto, es crucial que las empresas de servicios públicos construyan ecosistemas que no solo empoderen a los consumidores y a las empresas, sino que también faciliten su participación activa en un panorama energético dinámico, que abarque una variedad de soluciones, productos y proveedores. Nos sentimos honrados de colaborar con TenneT, como su socio de confianza, para reforzar su capacidad como principal operador de red de alto voltaje. Esto consolidará aún más su posición como actor clave en el ecosistema energético y mejorará la flexibilidad, seguridad y confiabilidad de sus servicios".

Acerca de Capgemini

Capgemini es un socio global de transformación empresarial y tecnológica, que ayuda a las organizaciones a acelerar su transición dual hacia un mundo digital y sostenible, a la vez que crea un impacto tangible para las empresas y la sociedad. Es un grupo responsable y diverso de 340,000 profesionales en más de 50 países. Con su sólida herencia de más de 55 años, Capgemini cuenta con la confianza de sus clientes para liberar el valor de la tecnología para abordar toda la gama de sus necesidades empresariales. Ofrece servicios y soluciones integrales que aprovechan las fortalezas de la estrategia y el diseño hasta la ingeniería, todo ello impulsado por sus capacidades líderes en el mercado en IA, nube y datos, combinadas con su profunda experiencia en el sector y su ecosistema de socios. En 2023, el Grupo reportó ingresos globales de 22,500 millones de euros.

Get The Future You Want | www.capgemini.com/mx-es/

-

¹ Como parte del Grupo Capgemini, Sogeti genera valor comercial a través de la tecnología para organizaciones que necesitan implementar innovación rápidamente y desean un socio local con escala global. Con una cultura práctica y una estrecha proximidad con sus clientes, Sogeti implementa soluciones que ayudarán a las organizaciones a trabajar más rápido, mejor y de forma más inteligente. Al combinar su agilidad y velocidad de implementación a través de un enfoque DevOps, Sogeti ofrece soluciones innovadoras en ingeniería de calidad, nube y desarrollo de aplicaciones, todas impulsadas por IA, datos y automatización.